

2017.  
5月号

東京本社からの  
メッセージ

朝礼

げつようび とうしゃ ちょうれい  
5/8の月曜日に当社で朝礼をおこ  
なしました。

とうしゃ はじ こころ つき  
当社では初めての試みであり、月  
はじ 初めに社員全員で顔を合わせるこ

とはとても新鮮でした。

「ありがとうカード」の発表もあ  
りました。



お誕生日  
おめでとう!

6/6  
大江さん

6/26  
こずえさん



3S活動



ほんしゃ げんざい かつどう  
本社では現在3S活動をしています。

4/12の3S勉強会にて3Sの基礎を学び  
ました。

それを踏まえて、本社はどこをどうやって  
かたづ 片付けて改善していけば良いのかなどをみ  
んなで話し合い、計画を立てて徐々に実行  
しています。

大阪営業所からの  
メッセージ

NO MORE ネガティブ発言!

心の健康にいい  
忙しなくなってほしいです  
イライラしてしまいますよ  
ね。イライラは自分の心だ  
けではなく、時には周りの  
人たちの心も傷つけてしま  
います。  
「最悪」とは最も悪いと言  
えますが、最も悪い事など  
そうそう起こりません。  
大抵の事は必ずどこにか上  
手いくものですから、簡  
単に「最悪」という言葉を  
発するのはやめましょう。

発行年月日  
2017年5月23日

発行人  
総務・秋葉

編集者より  
今月のひとこと

お疲れ様です。  
ここ数日、気温が  
25度以上の日が  
続いています。  
5月なのにもう夏  
模様です。

熱中症には気を付  
けてください。

NO MORE ネガティブ発言!

イライラしたら、ゆっくり息を吸って、  
ゆっくり吐いて。  
心が落ち着いていきますので、心に労を  
送り込みましょう!

皆さまの心の健康をお祈りします☆

